

## Madeleine Landré ist neue Pastorin in Eschershausen, Dielmissen und Vorwohle

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 31. Oktober 2022 um 21:08 Uhr

---

### In der vollbesetzten St.-Martin-Kirche ordiniert

## Madeleine Landré ist neue Pastorin in Eschershausen, Dielmissen und Vorwohle



Montag 31. Oktober 2022 - **Eschershausen (wbn)**. In einem Gottesdienst hat am **Sonntagnachmittag Regionalbischöfin Dr. Adelheid Ruck-Schröder in der vollbesetzten St.-Martin-Kirche in Eschershausen Madeleine Landré zur Pastorin ordiniert.**

Für die 30-jährige Landré, die ihr Vikariat in Northeim absolviert hat, ist es die erste eigene Pfarrstelle in den Gemeinden Eschershausen, Dielmissen und Vorwohle. Ganz am Ende des Gottesdienst löste sich die Anspannung aus dem Gesicht von Madeleine Landré.

*(Zum Bild: Regionalbischöfin Ruck-Schröder ordniert die neue Pastorin in Eschershausen. Foto: Müller)*

Fortsetzung von Seite 1 „Ja!“, sagte sie freudestrahlend, eine Hand zur Faust nach oben gestreckt. Dass Landré Pastorin würde, lag nicht auf der Hand, sagte Regionalbischöfin Dr. Adelheid Ruck-Schröder in ihrer Ansprache: „Mit Madeleine Landré kommt eine wunderbare Mischung aus Fröhlichkeit, Frömmigkeit und Weltläufigkeit hier in Eschershausen reingeschnitten.“ Landré ist nicht nur gebürtige Hamburgerin, sondern auch Nachfahrin protestantischer Hugenotten, die im 16. Jahrhundert aus Frankreich fliehen mussten. Landré ist in Mecklenburg-Vorpommern aufgewachsen und musste sich dort früh in einem säkularen Umfeld mit ihrem Glauben auseinandersetzen. Sie lernte viele Formen des Christentums kennen, in der freien evangelischen Gemeinde ebenso wie in den Universitätsgottesdiensten. Und diese eigene Auseinandersetzung, so die Regionalbischöfin, komme ihr zugute in einer Zeit, in der es nicht mehr normal sei, in der Kirche zu sein.

„Sie gehen unter die Leute und interessieren sich, Sie haben ein Gespür und einen offenen Blick für das, was Menschen brauchen.“

## **Madeleine Landré ist neue Pastorin in Eschershausen, Dielmissen und Vorwohle**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 31. Oktober 2022 um 21:08 Uhr

---

Zugleich sei Landré sensibel, mit feinem Humor und suche bei alledem „positive Vibes“. Mit Leichtigkeit bespiele die 30-Jährige die neuen Medien. Iris Hiestermann begrüßte für den Kirchenvorstand Eschershausen die neue Pastorin. Ihr Vikariatsleiter, Pastor Dr. Stefan Leonhardt, Pastor Friedrich Uhlhorn, Kirchenvorstandsvorsitzende Silke Hundertmark aus Dielmissen und Ehemann Kai Landré assistierten Regionalbischöfin Dr. Adelheid Ruck-Schröder bei der Ordination von Madeleine Landré.

Der Posaunenchor Holzen, die Kantorei Eschershausen und Organist Bernd Arnke begleiteten den Gottesdienst musikalisch.